

ZIA Premium - Cours Collectif (13/06/2021)

Koulthoum AYEB

- I. Je sais que les choses ont été difficiles pour vous récemment, mais gardez la tête haute. Cela va s'améliorer bientôt.
 - I know (that) things have been difficult for you recently, but keep your chin up. It will get better soon.

- II. Tu as vu Joe récemment ? Je ne l'ai pas vu depuis des lustres.
 - Have you seen Joe recently? I haven't seen him in ages.

- III. Si vous vous perdez, demandez-moi le chemin. Je connais cette partie de la ville comme le creux de ma main.
 - If you get lost, just ask me for directions. I know this part of town like the back of my hand.

- IV. Es ce que tu es allé au nouveau cinéma ? Non, je ne vais voir des films que de temps en temps. En général, je reste à la maison et je regarde la télévision.
 - Have you been to the new movie theater/cinema? No, I only go see movies once in a while/from time to time. I usually stay (at) home and (I) watch TV.

- V. Je te retrouve à 9 heures précises. Si tu es en retard, nous aurons des problèmes !
 - I'll meet you at 9 o'clock sharp. If you're late, we'll be in trouble!

to be in trouble: avoir des problèmes